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Zitat von Clubi 

War sicher ein wenig blauäuig, auf Kerk zu hoffen!

Meine Aufstiegshoffnungen waren aber auf etwas anderem begründet.

Und zwar auf folgendem!

1. Das grausame Fußball wie Bulthuis, Hovland, Brecko und Sepsi nicht mehr für uns
auflaufen.

2. Das unsere Abwehr mit Ewerthon und zwei neuen AV's endlich eine Abewehr sein
wird und die neuen AV's Druck über die Außen erzeugen werden.

3. Das das Mittelfeld um Möhwald und Löwen Dominanz erzeugen wird können.

4. Das die Flügelzange Kerk und Sabiri jeden Gegner das Leben schwer machen wird,
selbst torgefährlich sein wird, und dem spielenden Mittelstürmer auch gut bedienen
wird. Zudem hoffte ich auf Kerks Standards.

Punkt 4 hat sich pulverisiert, was meine Hoffnungen erheblich dämpft.

Hier hätte man, bei der Suche nach Ersatz, mehr Kreativität und auch mehr Risiko
gehen müssen.

Diese Saison haben (hatten) wir eine riesige Chance.

Die hätte man Leben müssen, mit allem was man hat!

Wer weiß, wann so eine wieder kommt!
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Tut mir leid, aber das war zu wenig, wie man hier reagiert hat!

Alles anzeigen 

Clubi, das sind einige Hoffnungen und Annahmen, die aufgehen müssen, ein Rädchen muss ins
andere greifen etc.

Liest sich in der Theorie nicht schlecht.

Keiner kennt hier die wirtschaftlichen Zwänge im Detail. Habe aber noch Meeske oder
Bornemann von der letzten JHV im Ohr, dass wir bis auf weiteres Transferüberschüsse
generieren müssen.

Wir sind eine von vielen Mannschaften, die um den Aufstieg mitspielen können, Kerk oder Sabiri
hin oder her. Damit das eintritt, ich rede von mitspielen, muss ziemlich viel aufgehen. Möglich
ist das auch jetzt noch. Ob's letztlich für den Aufstieg reicht 

Andere Vereine haben wirtschaftlich bessere Karten dafür.
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